



Réunion du 15 octobre 2013

Présents :

Claudine Genvresse, Fabienne Lemesre, Emilie Ossedat, Vanessa Revel, Stéphane Giroud, Sylviane Méli, Géraldine Grosso, Géraldine Périnet, Guylaine Gilet, Véronique Girard, Patricia Trillaud, Stéphanie Millet, Florence Moulin, Ghislaine Bailly, Clément Bardes.

Financement des différents projets des écoles :

Ecole Maternelle :

- Mme Genvresse nous fait part du projet des enseignantes de faire venir un intervenant pour faire pratiquer des séances de yoga aux quatre classes. Cela rentre dans le cadre du projet global de l'école : faire découvrir la relaxation aux enfants. Cet intervenant vient de Paris, il est spécialisé dans l'approche des enfants de maternelle. Il viendrait deux jours, chaque journée coûte 600 euros. Les enseignantes peuvent prendre en charge une journée avec leur fonds mais pas la seconde. Nous décidons de financer la seconde journée.
- Le second projet est Planète vélo qui concerne les grandes sections et sera financé par notre association.
- Le dernier projet concerne les Pays du monde. Afin de faire découvrir les Pays du monde aux enfants, les enseignantes ont prévu l'achat de plusieurs jeux et fournitures + un spectacle. Pour ce projet, nous décidons d'allouer la somme de 700 euros à l'école maternelle.

Ecole Primaire :

- Cette année Mme Pépin a prévu une animation concernant la fabrication de cerf-volants chinois. Nous ne connaissons pas le montant prévu pour le moment. Le montant alloué à cette animation sera défini dès que nous en saurons plus.
- La classe de CM2 devrait de nouveau partir au ski à Courchevel en Avril. 41 élèves sont concernés. En revanche, l'une des classes étant en double niveau, seuls 7 élèves de CM1 resteraient. La directrice souhaiterait emmener aussi ces 7 élèves qui ne partiraient, de ce fait, pas l'année prochaine. Nous souhaitons revenir sur ce point lors du prochain conseil d'école.
- Nous décidons d'allouer la somme de 700 euros à l'école primaire pour divers achats.



Définition des modalités des différentes manifestations

Téléthon :

La présidente se rendra à la réunion avec la Mairie. Une action, si possible conjointe avec les deux autres écoles, sera ensuite organisée.

8 Décembre :

Nous décidons de demander aux enfants de primaire d'écrire un mot à leurs parents pour qu'ils fassent des crêpes que nous vendrons le soir du 8 décembre avec des Hot-dogs, des sachets de bonbons et des gâteaux. Pour les maternelles, il y aura un mot dans les cahiers.

Ventes de fromages :

Nous prévoyons une vente après les vacances avec livraison prévue le 28 novembre après-midi en primaire et 29 novembre matin en maternelle. Le bon de commande de fromage sera transmis aux parents 15 jours avant la date de livraison. Une autre vente aura lieu fin janvier puis fin mars.

Autres ventes :

Cette année nous testons la vente de fleurs et bulbes. Nous attendons les résultats pour voir si nous reconduisons cette action.

Carnaval :

Le carnaval tombe pendant les vacances scolaires, les enseignantes de maternelle ont prévu de déguiser les enfants sur le thème des Pays du monde le 28 février 2014. Rien n'est prévu pour le moment au primaire, à voir au cours du conseil d'école. Sachant que l'organisation d'un défilé reste difficile surtout d'un point de vue sécuritaire, notamment avec les travaux, nous ne sommes pas favorables à renouveler cette expérience.

Kermesse :

Du fait des travaux, l'organisation de la kermesse est compliquée. L'école a prévu un spectacle avec Juliette, intervenante en musique, le vendredi 20 juin 2014 à l'espace Louise Labée. La Mairie serait à priori d'accord pour que la kermesse se déroule sur ce site après le spectacle. Cependant, cela demande une importante organisation, notamment pour les parents qui devraient venir chercher leurs enfants à Louise Labée et la garderie qui devrait aussi s'y dérouler. Nous pensons que les conditions sécuritaires ne sont pas réunies et qu'il serait plus judicieux, si le corps enseignant est d'accord, de reporter la kermesse au samedi matin exceptionnellement.



Place aux nouvelles idées

- Plusieurs personnes seraient intéressées pour faire un nouveau site : plus convivial et coloré.
- L'après-midi « jeu » avec Quai des Ludes pourrait être renouvelé. Cela avait coûté 610 euros l'année dernière. Tout était offert par l'association.
- Repas moules/frites, ou barbecue, ou boudin, ou tartiflette
- Après-midi « découverte du Monde » : chacun amène un plat de son pays ou de sa région + danse du folklore portugais + spectacle TAO (marionnettes qui font le tour du monde)
- Vide Grenier
- Déplacer l'élection du bureau en juin et non en septembre pour pouvoir mettre en place des actions dès la rentrée et mieux préparer les élections des représentants des parents d'élèves.

Reste à voir les dates toutes ces manifestations.

Points importants :

Les travaux :

Nous allons revoir dès que possible avec la Mairie comment mieux sécuriser l'accès aux écoles : passage piéton, marquage au sol, etc.

La réforme des rythmes scolaires :

Nous prendrons des renseignements auprès des écoles proches qui sont déjà passées à la semaine de 4 jours ½.

Ce point sera abordé au Conseil des écoles.

Voir pour une réunion avec la Mairie, les associations et les écoles.

Prochaine réunion :

Mercredi 13 novembre 20h30 dans le préau de l'école primaire.